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La famille Bush a le don de banaliser l'acte le plus cruel que l'homme puisse faire. Normal, c'est le
président des Etats-Unis : il ne faut pas le contredire... Mais qui va payer les médecins ?

Georges Bush a lancé la guerre du Golf; tout le monde le sait. Georges Bush Junior a maintenant décidé de
reprendre l'entreprise de son père ainsi, les deux Georges Bush ont eu le même objectif. 
 Mais ce qui a changé, ce sont les raisons données pour cette guerre ! 
 
 Au lendemain de la guerre contre l'Iran, l'Irak a besoin de soixante milliards de dollars pour redresser son
économie ! La seule manière de rembourser leur dette était leur pétrole mais le prix avait baissé depuis deux
ans. L'Irak demande un prêt mais ne trouvant pas de soutien, Saddam se met en Guerre contre le Koweït. Il
prend Koweït City en moins de cinq heures ! La guerre devient presque mondiale. Entre autre, le Canada avait
déclaré la guerre à l'Irak. Les USA lance un ultimatum. C'est une stratégie qui est de famille... Avec une
opération qui porte indirectement le même nom : 
 
 
  Guerre du Golf 
 
 Les vidéos les plus importantes sont sur :  La Guerre du Golf
 
 
 Les éléments présents sur le site provoquent une inquiétude très grande : est-ce que la stratégie de Georges
Bush père fonctionnera aussi bien avec Georges Bush Junior à la tête de l'opération ? 
 
 
 
 Les Etats sont au courant, mais les populations ne le sont pas !  
 Extrait de :  Les effets secondaires d'une guerre "Propre"
 
 Début 1999, Martin Meissonnier avait vu à Bagdad des enfants souffrant des mêmes malformations
congénitales que les enfants des vétérans américains, mais les bébés irakiens manquaient de médicaments et
de nourriture et mouraient dans des conditions épouvantables. Révolté par l'embargo, indifférent aux critiques
de ceux qui l'accusent de servir de relais à la propagande de Saddam Hussein - "on ne tire pas éternellement
sur une ambulance, dit-il simplement. Les enfants irakiens qui meurent avant d'avoir cinq ans ne savent rien de
Saddam ni de l'Amérique " -, le réalisateur décide d'étudier les effets à long terme d'une guerre éclair. 
 
 
    "Ceci n'est pas un dieu. " (Ceci est la représentation que l'on se fait de lui.) Cette phrase fait un peu
référence à René Magritte avec "Ceci n'est pas une pipe", un peintre qui avait le don de transformer une réalité
et ainsi donner l'illusion donner une réalité qui ne l'est pas. A votre avis, pourquoi Georges W. Bush prend
Dieu comme bouclier ? 
 
 
 A bientôt !
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